

Neruda comenta

la Estrella (Vps). 21-IV-72-P-7 renegociación

PARIS 21 (AP).— El Embajador chileno Pablo Neruda dijo que las negociaciones para la refinanciación de la deuda exterior chilena adquieren una conciencia histórica.

Al intervenir en la conferencia de prensa dada en la Embajada chilena sobre la refinanciación citada, Neruda manifestó que en el momento en que estaba negociando la delegación chilena "nuestro pensamiento — dijo — no era solamente nacional, sino que se extendía a todas aquellas naciones en vías de desarrollo".

Añadió que Chile ha sido en la negociación (como el representante de numerosas naciones afectadas por el drama histórico y mundial del desarrollo, que, afirmó, se va agudizando a medida que se extiende el sentido de independencia de estos países.

Estimó que estas negociaciones adquieren una conciencia histórica.

Consideró que no hubo vencedores ni vencidos, que no hubo batalla, aparentemente, sino la lógica discusión de las exigencias de algunos países y la necesidad de defender la autonomía en Chile como en el caso del "stand by".

Formuló votos por que la experiencia chilena sirva en adelante a los pueblos del Tercer Mundo.

699.659

Neruda comenta renegociación. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda comenta renegociación. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile